
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 64 / 2023 06/07/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

ARENA Alice LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BALLATORE Chiaffredo LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

BORELLI Luigi MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CANINO Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

CORRENTI Alfredo REDAVID Cinzia

FRANCAVILLA Bruno SPERANZA Alessandro

FRISINA Pasquale SUBBIANI Stefano

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BORRELLI Simona - CUZZILLA Antonio - 
GALLIMBERTI Stefano - MONTALBANO Deborah

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  PARCO  DORA  LUOGO
ANCHE DI SVILUPPO ECONOMICO DEL NOSTRO TERRITORIO

PREMESSO CHE

La Circoscrizione 5 al  suo interno ha uno spazio già utilizzato per manifestazioni culturali  con
attrattiva internazionale come il Kappa Future Festival ed ultimo Terra Madre (Salone del Gusto).

CONSIDERATO CHE

Questo spazio, non essendo centrale, favorirebbe comunque la fruizione per chi li raggiunge con
trasporti privati, senza bloccare arterie centrali della nostra città, e potrebbero divenire agevolmente
raggiungibili con un potenziamento del TPL dedicato al singolo evento.

CONSIDERATO CHE

Le ricadute  economiche  di  questi  eventi  rafforzerebbero  il  nostro  territorio,  grazie  anche  a  un
coordinamento con le attività culturali e commerciali già presenti nelle circoscrizioni limitrofe.

TENUTO CONTO CHE

Anche la Regione Piemonte si è già espressa positivamente,  sulla possibilità di investimento in
nuovi eventi, coinvolgendo le periferie della nostra città 

CONSIDERATO INOLTRE CHE

Uno sviluppo culturale delle periferie passa anche dalla presenza di eventi  che ne valorizzino i
luoghi, e ne promuovono lo sviluppo, ma potrebbe considerarsi anche uno strumento utile per la
conoscenza e la valorizzazzione non solo dei nostri grandi parchi, ma di tutto il nostro territorio
circoscrizionale.

SI INTERPELLA IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE
Per  sapere:
Se l'Amministazione Comunale ha intenzione di avviare un dialogo con la Circoscrizione 5 e il
tavolo di lavoro interassessorile per promuovere il Parco Dora come luogho prioritario in cui far
ricadere  ulteriori  grandi  eventi  Culturali  e/o  sportivi  che  ospiterà  la  Città.
Se  l'Amministrazione  Comunale  ha  intenzione  di  avviare  il  dialogo,  anche  con  le  altre
Circoscrizioni  limitrofe,  per  coordinare  il  lavoro  di  coinvolgimento  sul  territorio  delle  attività
commerciali e culturali legate alla creazione di eventi sul Parco dora,

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese
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(Al momento della votazione risultano assenti  dall’aula i/le Consiglieri/e :  (Ippolito – Longhi -
Arena – Valente- Laudisa – Speranza - )

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 15
ASTENUTI …………………. 2 (Martina - Frisina)
VOTANTI …………………… 13
VOTI FAVOREVOLI ……….. 13
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità dei votanti

APPROVA L’INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Umberto Magnoni
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